

RINGKASAN

PUTRI RIZKA MUTIA, Indeks Penyelenggaraan Pendidikan Jasmani Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas Se-Kecamatan Parung Kabupaten Bogor, Skripsi, Jakarta: Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, 2014.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendapatkan data secara rinci dan menyeluruh mengenai data kondisi nyata pendidikan jasmani dan olahraga di Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas di 3 Kelurahan yang berada di Kecamatan Parung Kabupaten Bogor meliputi Sarana dan Prasarana Olahraga, Sumber Daya Manusia (SDM), Partisipasi Siswa dan Kesegaran Jasmani. Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Parung Kabupaten Bogor pada bulan Desember sampai Januari 2014. Penelitian ini menggunakan metode survei dengan angket dan data sensus Pangkalan Data Pendidikan Jasmani dan Olahraga Indonesia (PDPJOI) 2014 untuk Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas di 3 Kelurahan yang berada di Kecamatan Parung sebanyak 3 sekolah. Dalam penelitian ini digunakan teknik sensus dimana semua populasi diambil sebagai sampel penelitian. Sampel penelitian adalah dokumen jumlah sumber daya manusia (SDM), ruang terbuka/fasilitas (SPO), Partisipasi Siswa Pendidikan Jasmani Dan Kesegaran Jasmani.

Berdasarkan hasil pengolahan data dari 3 Sekolah Se-Kecamatan Parung diperoleh hasil indeks sumber daya manusia (SDM) sebesar 0,156, indeks sarana dan prasarana olahraga (SPO) sebesar 0,03682, indeks partisipasi siswa sebesar 0,0673 dan indeks kesegaran jasmani sebesar 0,1071. Keseluruhan indeks penyelenggaraan Pendidikan Jasmani Dan

Olahraga Se-Kecamatan Parung dapat disimpulkan bahwa Indeks Penyelenggaraan Pendidikan Jasmani Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas di 3 Kelurahan yang berada di Kecamatan Parung Kabupaten Bogor Tahun 2014 sebesar 0,1723 yang berkategori rendah.